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🚅ＳＤＧｓを考えに東京へ行ってきました🚅 

5月１４日～1６日の3日間、3年生が修学旅行で学習を深めました。西朝明

中学校の修学旅行は東京を中心とした首都圏を目的地として行いました。 

5月１４日（水）。東京駅に到着後は企業別のグループに分かれ、本校の修学旅行最大の学びの場である

「SDGｓ企業訪問」を行いました。帰校後は学んだ内容をまとめ、伝える

活動へとつなげていきます。夕食後は「SDGｓ講演会」で有明ガーデン

（宿泊地一帯）の開発を手掛けた住友不動産の内橋さんに、持続可能

な街づくりの観点やキャリア学習の観点からお話を頂き、昼間に企業訪

問で学んだ内容をさらに深めていました。 

 5月１５日（木）。朝からSMALLWORLDSに移動しこれまでの学習をふまえた

SDGｓポスター作成をおこないました。ＳＤＧｓに関して自分が訴えていきたいこと

を、スモールワールド内の様々なシーンを写真で切り取り、ポスター化していきます。

廊下に貼り出す予定ですので、三者懇談等で来校いただいた際にご覧ください。午後からは東京ディズニーラ

ンドで過ごしました。クラスの垣根を超えたディズニー班を組み、楽しみながら

ディズニーのキャストのホスピタリティを学習しました。 

 5月1６日（金）。最終日は国会議事堂を訪れた後、浅草方面へ移動し、浅草

寺付近や東京スカイツリー周辺を散策しました。 

修学旅行に関しては例年、1年時に基本計画

を立て、入札方式にて取り扱い旅行業者を決定します。2年時に基本計画を軸に

訪問・見学する場所等の詳細を決めて、生徒の安全確保のため現地の下見や担

当者との打ち合わせを行います。また2年生後半から生徒たちで決定できる部分を主体的に運営できるよう実

行委員会等を中心に決めていき、当日を迎える方法が一般的です。また、旅行実施後にそこで学んだことを振
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り返りながら理解を深めていく取組を行います。 

修学旅行に関しては、保護者負担軽減の観点から、修学旅行実施に関する

金額の基準額を四日市市教育委員会が決定しております。近年の物価高騰や

東京での宿泊費等の高騰、法律の改正による借上げバス等の予約混雑、旅行

会社の労働環境改善など、修学旅行の実施に

向けて難しさが増加しており、これまでと同じような修学旅行を実施していくこと

が難しくなっている状況です。今後も修学旅行行事を持続可能で安全・安心を

担保しながらの実施ができるように、今年度の1年生以後に関して、目的地、内

容等を見直していく計画ですので、ご理解いただきますようお願いいたします。 

明日から始まる1年生自然教室の様子も随時、ホームページで紹介する予定ですのでご覧ください。 

🏫西朝明中学校コミュニティスクール運営協議会開催🏫 

5月８日（木）に西朝明中学校コミュニティスクール運営協議会を開催いたしました。この会は学校教育活動

の充実に向け、学校、地域、保護者等が協働し「学校づくりビジョン」の実現を図るためのものです。今年度も

連合自治会長、主任児童委員、市民センター館長、PTA会長等の様々な地域の方にご協力いただき、この会を

運営していきます。昨年度より元四日市市教育委員会副教育長の寺村明彦様を委員長に迎え、学校運営及

び学校教育活動の充実について協議いただいています。 

第1回は学校教育ビジョンの承認に始まり、年間計画、防災＠にしあさけの

運営についてなどが話題となり、中でも今後の修学旅行の在り方については

時間を割いて様々な視点からご意見をいただきました。いただいた御意見を

今後の教育活動に活かしていきたいと考えております。 


